



Crónica de Gardeazábal

## Ya mataron el de Uchuva

Gustavo Álvarez Gardeazábal

Una semana antes de posesionarse Petro, exactamente el 30 de julio, se anunció con bombos y timbales que dentro de la Concesión Tayrona, entre Petrobras y **Ecopetrol** habían perforado un pozo de gas, Uchuva 1, en inmediaciones de Santa Marta que resultaba muy prometedor.

La perforación y medición costó 120 millones de dólares e ilusionó no solo al mercado gasífero del país sino a quienes hicieron cuentas sobre lo que produciría y lo que le serviría a las finanzas del nuevo gobierno. Unos días después vino la nueva ministra de **Minas** a plantear que no se explotaría más gas, que se importaría de Venezuela.

Paralelamente, el 9 de agosto, por razones técnicas o por alguna causa desconocida, la ANH emite una carta de aprobación del abandono, primero temporal y después definitivo, del pozo Uchuva 1 en donde se detalla como se hará el taponamiento. Y el 2 de septiembre, en el informe final, se narra cuantos sacos de cemento se emplearon para matar el pozo y como se puso punto final a una gran opción de explotación.

Sería muy conveniente que tanto **Ecopetrol** como Petrobras le explicaran al país por qué se vieron obligados a ahorrar la gallina de los huevos de oro. Pero, por supuesto, que la Ministra de **Minas**, doña Irene Vélez, declarada públicamente como antiextractivista, nos dijera si en esa determinación de las petroleras y en los vistos buenos emitidos por la ANH el 9 de agosto y el 2 de septiembre ella tuvo algo que ver.

Y lo solicitamos porque más de un colombiano debe querer saber por qué en menos de un mes lo que se planteó como gran descubrimiento gasífero, se mata de manera singular y se rellena de cemento para que nadie después pueda volverlo a usar.

Allá las directivas de **Ecopetrol** y Petrobras si le explican a sus accionistas como echan por la borda en menos de un mes 120 millones de dólares que costó el pozo, pero como la ANH es dependencia directa de la ministra Vélez y del presidente Petro y es desde allí donde dan las aprobaciones a la orden de clausura del pozo y a los resultados obtenidos y para nadie es secreto que han ocurrido al mismo tiempo que las declaraciones antiextractivistas y procompra del gas venezolano, las dudas se derraman y la imaginación no puede reemplazar la verdad.

0 Comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZÁBAL

¿Quieres aumentar tus ingresos con negocios on line?

**EMPRENDO DIGITAL**  
Aprende herramientas para el éxito

EVENTO PRESENCIAL GRATUITO

200 cupos INSCRÍBETE YA!!!

**HAZ CLIC AQUI**

21 de septiembre  
Centro Cultural de Cali  
8:00 a.m.  
\*Cupo limitado

Invitan:

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Se acerca el día sin carro en Cali, vea cuándo será



Estafas de internet en Colombia: conozca las tres en las que caen los colombianos en 2022



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Nueva modalidad de estafa por mensaje de texto preocupa a los colombianos



¿Qué puede hacer como dueño de casa si los arrendatarios no pagan y no se quieren ir de la vivienda?

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

### 15 años de CaliTV

En el 2006 mientras yo estaba terminando mi carrera...



COLUMNISTAS

### ¿Desamor y odio?

Un afligido amigo me anunció que propondría la...



COLUMNISTAS

### Alfredo de la fe en cali, otra vez co...

Conocí a Alfredo de la Fé en un ensayo con su orquesta en...



COLUMNISTAS

### La política energética de...

Petro declaró de enemigo del medio ambiente al sector...



COLUMNISTAS

### Ya mataron el de Uchuva

Una semana antes de posesionarse Petro, exactamente el 30 d...



COLUMNISTAS

### Cédula Digital

Averiguando un poco sobre los nuevos documentos de...

## DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

### ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

### Síguenos en:



### EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

© 1961 - 2022. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

